

【だいじょうぶだろう運転から、かもしれない運転に切り替えましょう】

## 芽室町 国道38号、信号のない交差点 乗用車側に、「一時停止」

国道に入ろうとした乗用車とトレーラーが出合い頭に衝突  
乗用車の75歳重傷

◇見落とすな! 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

2018/12/22(土) 18:10

22日午後1時すぎ、芽室町西8条9丁目の国道38号の信号のない交差点で、国道に入ろうとした乗用車と、国道を右側から走ってきたトレーラーが、出合い頭に衝突する事故がありました。この事故で、乗用車を運転していた男性(75)が、意識もうろうの状態<sup>1</sup>で病院に搬送され重傷です。事故現場は乗用車側に一時停止の標識が設置された交差点で、警察は、乗用車が一時停止をしなかった可能性もあるとみて原因を調べています。

## 午後3時 横断歩道渡っていた小3女子はねられ、重傷

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/12/22(土) 6:38

21日午後3時頃、岐阜県の信号のない横断歩道を横断していた小学3年生の女子児童が車にはねられ、顔を骨折する重傷です。警察は、乗用車を運転していた女性容疑者(69)を過失運転傷害の疑いで逮捕しました。

## 午後5時 信号・横断歩道のない場所

道路を渡っていた高齢女性はねられ死亡

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/12/22(土) 12:20

21日午後5時半、山口県で道路を歩いて渡っていた高齢の女性(78)が、軽トラックにはねられ死亡しました。信号機や横断歩道はなく、警察では軽トラックを運転していた男性(69)から話を聞くなどして、事故の原因を調べています。

## 午前9時 市職員 酒気帯び運転

左側の縁石に衝突、はみだし、対向車と衝突

「未明まで、外で酒を飲んでいた」

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/12/22(土) 22:38

警察は22日午前9時分ごろ、酒気帯び運転の疑いで、兵庫県某市の市職員の男(46)を逮捕した。逮捕前、走行車線の左側縁石にぶつかった後、対向車線にはみ出して乗用車1台とぶつかり、自ら110番。呼気1リットルから0.65ミリグラムのアルコールが検出された。男は「22日未明まで外で酒を飲んでいた」と供述しているという。